



Pueblos Indígenas Resistiendo, Renaciendo y Revolucionando

Junio 2022 – Edición Nº 9

Pueblo Indígena Pemón celebra 60 años de la declaración del Parque Nacional Canaima



En el estado Bolívar, en el municipio Gran Sabana, se conmemoró los 60 años de la declaratoria como Parque Nacional Canaima, un icono para los venezolanos y para las comunidades indígenas que habitan este majestuoso territorio.



Bajo la coordinación de cultura de la Capitanía Comunitaria de Canaima, se presentaron dos bailes; el Marik, en honor al Parque Nacional Canaima, donde rinden homenaje a el Auyantepuy, lugar de los seres Imavari. Así como el Baile Parichara, donde hacen referencia a mantener limpio el lugar donde viven.



Durante el acto se presentaron maquetas relacionadas al Parque nacional Canaima, que fueron realizadas por los estudiantes de la Escuela Básica Nacional Canaima, y la Escuela Técnica Comercial Araiwonü.



Los niños y niñas del Pueblo Pemón que integran el Grupo Cultural Weyurimó, La Gran Luz de Canaima, realizaron diversas actividades para recordar esta fecha histórica.



La actividad contó con el acompañamiento de las autoridades indígenas, la coordinación de Cultura regional, y el equipo del Ministerio del Poder Popular para los Pueblos Indígenas.

Estas actividades se desarrollan en el marco del 1x10 del Buen Gobierno y buscan preservar el acervo histórico, cultural de los Pueblos Originarios.



¡SOMOS PODER ORIGINARIO!

¡Síguenos!

Ministerio del Poder Popular para los Pueblos Indígenas



@minpioficial



minpi.gob.ve

Ministra del Poder Popular para los Pueblos Indígenas: Clara Vidal



@claravidalv



Gobierno Bolivariano de Venezuela

Ministerio del Poder Popular para los Pueblos Indígenas

